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敬啟者: 

在本地擁有生產線的廠商，一般都重視電力供應及價格穩定。以本人的印刷公司為例，整條

生產線都大量採用機器，若然停電公司便無法為客人交貨，被迫手停口停，蒙受鉅額損失。

本公司之ERP亦不能因停電而不能運作。 

本人同時明白社會進步，令大眾對環境有相應要求。我自己亦支持減低排放。不過公眾很自

然有不同要求，又要電費平，又要減排。我自己身為生產商，亦明白世上沒有免費午餐，推

動環保社會各方都要付出代價。 

根據政府的文件，似乎政府對兩間電力公司的供應、價格及排放表現都好滿意。既然如此，

政府似乎都無必要大幅改動規管，為本地電力市場帶來不穩定因素。例如我廠房的機組若運

作良好，公司都不會改動機組，以免添亂。 

另外，我亦留意到政府似乎未有考慮增加使用核能，但我認為核能既便宜，排放又接近零，

其實很適合香港使用，而現時中國大陸亦正增建核電站。我相信政府對核能持開放態度，理

性探討採用核能與否，對香港亦有益。 

美品包裝印刷有限公司 
許鎮江     董事 
 

[2015年5月19日]  

抄送：環境局局長黃錦星先生 

就香港電力市場的未來發展公眾諮詢的回應 
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